



En las heridas crónicas **no se recomienda la realización rutinaria de análisis microbiológicos**, excepto cuando haya sospecha clínica de infección de la herida

- El diagnóstico de infección de las heridas crónicas es, principalmente, clínico.
- En pacientes con alto riesgo de diseminación de la infección como son: pacientes diabéticos, con insuficiencia arterial, inmunocomprometidos o aquellos en tratamiento con corticosteroides, se recomienda realizar análisis microbiológico ante la sospecha de infección local de la herida crónica.
- La evidencia es aún insuficiente como para recomendar un método sobre el otro en pruebas de microbiología.

Fuente:

[http://essencialsalut.gencat.cat/es/detalls/Article/analisi\\_microbiologiques\\_ferides\\_croniques](http://essencialsalut.gencat.cat/es/detalls/Article/analisi_microbiologiques_ferides_croniques)

